

Vecindario

No en todas las casas ni en todos los barrios hay un contacto igual de intenso entre los vecinos y las vecinas. En cualquier caso, es recomendable dialogar con los vecinos, sobre todo en caso de conflictos.

Entrar en contacto

En algunas casas o algunos barrios, los vecinos tienen mucho contacto entre ellos (organizan fiestas, etc.), mientras que en otros sitios esto es menos corriente. Quien acaba de mudarse puede de todos modos presentarse personalmente, algo muy común en el Cantón de Basel-Stadt. Si los vecinos no quieren tener contacto no tiene que ser por culpa de los nuevos inquilinos. En casos así, es mejor centrarse en mantener una convivencia cordial pero sin contacto personal. Hay otras posibilidades de entrar en contacto con la gente del lugar, por ejemplo en asociaciones.

Reglas de la casa

Casi todas las casas en las que viven varios inquilinos o propietarios tienen un reglamento propio (Hausordnung), que a menudo se entrega junto con el contrato de alquiler, y en el que se especifican las reglas de convivencia y de uso de los espacios comunes, como el lavadero. En Suiza se concede una gran importancia a respetar el reglamento de la casa, sobre todo en lo referente a las horas de descanso que, en parte, están incluso fijadas legalmente.

Conflictos

Si hay personas que no respetan el reglamento de la casa y esto le molesta, es recomendable hablar primero con la persona en cuestión. Si así no se mejora la situación, se puede dirigir al propietario o a la administración del inmueble. En casos difíciles, también se puede avisar a la Policía (teléfono 117). Hay que llamar siempre a la Policía si es testigo de actos de violencia en otra vivienda y se preocupa por los vecinos o las vecinas.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselstadt.ch/es/vivir/vecindario